

Stadtteilarbeit Porschestraße des SJR Landshut

Am 10.04.2024 führte das Seminar "Projekt Jugendhilfe" im zweiten Semester einen 90 minütigen Praxisbesuch in der "Stadteilarbeit Porschestraße" des Stadtjugendrings Landshut durch. Die Leitung, Frau Moissl und die Mitarbeiterin Frau Fröhlich (im Bild mittig rechts) erzählten lebendig und aufschlussreich über Ziele und Angebote der Einrichtung, die methodische und sozialräumliche Ausrichtung, die Zusammenarbeit mit Kooperationspartnern und die stetige Weiterentwicklung der Konzeption und des Angebots als Reaktion auf veränderte Bedarfslagen der betreuten Familien und Kinder/Jugendlichen. Wir waren sehr beeindruckt von der Einrichtung und bedanken uns recht herzlich für die Möglichkeit des Praxisbesuches.

Gerti Oberhauser, Fakultät Soziale Arbeit